



JUMP INTO DIVING
AND ENJOY THE ADVENTURE





JUMP INTO DIVING AND ENJOY THE ADVENTURE!



Stop the stress,
relax,
dive!

Is the stress around you affecting your daily life? Do the rules of the world stop you from feeling really free? Would you like to get closer to nature? There is just one way to do this: cross the final frontier!

Below the surface of the sea there exists a different world that will make you want to live there forever. A world made up of thousands of sounds, colors and countless millions of life forms. A world in which you will feel truly free, only responsible for yourself.

Discover how easy it is to venture into the underwater world and enjoy a liberating and unspoiled environment.

All you have to do is decide when and how to get started: PSS is ready to guide you in this exciting adventure.



Schalte ab,
entspanne Dich,
tauche ein!

Stress bestimmt Dein tägliches Leben und die heutige Lebensweise hindert Dich daran Dich wirklich frei zu fühlen. Du würdest gerne der Natur näher sein. Dann hast Du nur eine Chance: die letzte Grenze zu überschreiten!

Unter dem Meeresspiegel existiert eine andere Welt, die Du am liebsten nicht mehr verlassen würdest. Eine Welt, bestehend aus tausenden von Klängen, aus einer unendlichen Vielfalt an Farben und millionenfachen Lebensformen. Eine Welt in der Du wirklich frei, und einzig für Dich allein verantwortlich bist.

Entdecke wie einfach es ist sich in die „versunkene Welt“ zu stürzen und sich an einer freien und unberührten Natur zu erfreuen.

Alles was Du machen musst, ist zu entscheiden wann und wie Du beginnen möchtest: PSS ist bereit, Dich durch dieses aufregende Abenteuer zu begleiten.



PSS

Dive Evolution



PSS Worldwide is one of the most important diver training agencies in the world. It was created thanks to the passion of a few dedicated diving instructors more than 25 years ago, and today it trains thousands and thousands of divers every year.

PSS Worldwide is part of the pool of training agencies belonging to RSTC Europe that includes only the most important international agencies as its associates.



Membership to RSTC qualifies its associated organizations, by virtue of the common minimum standards, as "internationally recognized".

The Rules of PSS diving courses conform to the directives of the European Community (EN Standards) and to ISO standards (International Organization for Standardization).

Discover the PSS world on www.pssww.org



PSS Worldwide ist eine der wichtigsten Tauchagenturen der Welt. Die Agentur wurde vor 25 Jahren gegründet und entstand aus der gemeinsamen Leidenschaft mehrerer Tauchlehrer. Sie bildet heute tausende von Tauchern jedes Jahr aus.

PSS Worldwide gehört zu den Ausbildungsagenturen, die Teil von RSTC Europe sind, welche nur die wichtigsten internationalen Ausbilder zusammenführt.



Die Zugehörigkeit zu RSTC qualifiziert die beigetretenen Organisationen, den allgemeinen Mindeststandards entsprechend, als international anerkannt.

Die Normen der PSS Tauchkurse stimmen mit den Richtlinien der Europäischen Union (EN Normen) und den ISO Standards (International Organization for Standardization) überein.

Entdecke die Welt von PSS unter: www.pssww.org



"I LIKE IT"... IS NOT A THUMBS UP!

In the underwater world not everything is as obvious as it might seem; for example you cannot talk underwater, but you communicate with other divers using gestures.

The "ok" sign is used to communicate that you feel completely at ease. However, if you use a closed fist with the thumb up you are not saying that it is an experience you like ... but that you want to go up to the surface! For this and thousands of other reasons, it is necessary to attend a good course.

The thing that will surprise you the most is the first breath you take ... in an environment where you never imagined it was possible to breathe.

Thanks to the quality of its training programs, which has made PSS Worldwide renowned all over the world, attending a PSS diving course means you will receive the best training possible.



„GEGÄHLT MIR“...DEUTET MAN NICHT MIT DEM DAUMEN NACH OBEN AN!

In der Unterwasserwelt ist nicht alles so selbstverständlich, wie es manchmal scheint; zum Beispiel wirst Du unter Wasser nicht sprechen können, sondern mit den anderen Tauchern, dank bestimmter Gesten kommunizieren.

Es ist das Zeichen „ok“, mit dem Du normalerweise mitteilst, dass Du Dich wohl fühlst. Stattdessen, wenn Du die geschlossene Faust mit dem Daumen nach oben benutzt, teilst Du nicht mit, dass die Erfahrung Dir gefällt...sondern dass Du wieder an die Oberfläche auftauchen möchtest! Aus diesem und tausend anderen Gründen, ist es notwendig einen guten Kurs zu besuchen.

Was Dich am meisten erstaunen wird, ist der erste Atemzug, den Du in einer Umgebung machen wirst, in der Du Dir niemals hättest träumen lassen, dass es dort möglich ist zu atmen.

Dank der Qualität des Unterrichtsprogrammes, welches die PSS Worldwide in der ganzen Welt berühmt gemacht hat, wirst Du beim Besuch eines PSS Tauchkurses die bestmögliche Ausbildung bekommen.

SCUBA EXPERIENCE

The Scuba Experience program is not a course, but an introduction to diving. On completion, the participant is issued with a certificate of participation but this has no validity as a diving qualification. However, if you enjoy the experience, you can continue onto the Scuba Diver course directly.

SCUBA DIVER

The Scuba Diver course, of which the Scuba Experience program is the first part, is the fastest way to become a diver.

The international Scuba Diver certification permits you to dive all over the world, on condition that you are accompanied by a diving professional, to a depth of 12 meters (40 feet).

OPEN WATER DIVER

The Open Water Diver Course is a great "beginning", but more challenging as you will become an autonomous diver. If you have already attended the Scuba Diver Course... you've already got a head start! The international certification you will attain enables you to dive (without the requirement of being accompanied by a diving professional) with a dive buddy to a maximum depth of 18 meters (60 feet).

SCUBA EXPERIENCE

Das „Scuba Experience“ Programm ist kein Kurs, sondern eine Einführung in den Unterwassersport, nach dessen Beendigung eine Teilnahmebestätigung ausgehändigt wird, die allerdings keine anerkannte Gültigkeit hat. Jedoch kannst Du, wenn Dir die Erfahrung gefallen hat, direkt mit dem Kurs „Scuba Diver“ weitermachen.

SCUBA DIVER

Der „Scuba Diver“ Kurs, dessen erster Teil aus dem Programm „ Scuba Experience“ besteht, ist der schnellste Weg, ein Taucher zu werden. Mit dem internationalen „Scuba Diver“ Tauchschein, wirst Du auf der ganzen Welt bis zu 12 Metern (40 feet) tief tauchen können, sofern Du von einem Tauchprofi begleitet wirst.

OPEN WATER DIVER

Auch der „Open Water Diver“ Kurs, auch wenn anspruchsvoller, da er Dich zu einem selbstständigen Taucher ausbildet, ist ein sehr guter Anfang. Wenn Du dann vorher auch schon den „Scuba Diver“ Kurs besucht hast, bist Du schon ein gutes Stück weiter! Der internationale Tauchschein, den Du am Ende dieses Kurses erhältst, berechtigt zum Tauchen mit einem Partner, bis zu 18 Metern (60 feet) Tiefe und ohne von einem Tauchprofi begleitet werden zu müssen.

SCUBA EXPERIENCE

12 meters / 40 feet.

No valid certification.
The dive is made exclusively during training.

SCUBA DIVER

12 meters / 40 feet.

Accompanied by a diving professional.



OPEN WATER DIVER

18 meters / 60 feet.

Accompanied by a dive buddy.



MAXIMUM DEPTH
OTHER RESTRICTIONS
ON THE DIVES

ADVANCED LEVELS



🇬🇧 LIVE YOUR PASSION ... ALWAYS!

With PSS you can take the world of diving with you. Thanks to the latest technology, you can dive anywhere ... even when you are far away from the sea!

Websites, elearning, apps and MyPSS are just some of the tools that can be used on PCs, tablets and smartphones.

Do you want, for example, to share a diving experience, find new dive buddies or look for information about a dive site? Just visit the official pages of PSS Worldwide on the most popular social networks.

🇩🇪 LEBE DEINE LEIDENSCHAFT... IMMER!

Mit PSS kannst Du die „Tauchwelt“ immer bei Dir haben. Über technische Mittel wirst Du abtauchen können, wo auch immer Du Dich gerade befindest...auch wenn Du weit weg bist vom Meer! Website, elearning, die app „MyPSS“, sind nur ein paar der Instrumente die Du auf dem PC, Tablet oder Smartphone benutzen kannst.

Möchtest Du zum Beispiel eine Taucherfahrung teilen, neue Tauchpartner finden oder Informationen über einen Tauchort suchen? Besuche die offiziellen PSS Worldwide Webseiten in den meistverbreiteten social networks.

🇬🇧 ELEARNING

Do you want to attend a PSS course but don't have time to follow the theory lessons? Ask your instructor to activate e-learning study for you. You can then complete the theoretical part of the course on-line in your own home at a time that suits you.

🇩🇪 ELEARNING

Möchtest du einen PSS Kurs besuchen, hast aber keine Zeit die Theoriestunden zu verfolgen? Bitte Deinen Trainer Dir das „elearning“ Studium zu aktivieren. Du kannst bequem, online und von zu Hause aus den Theorieteil des Kurses, in der von Dir gewählten Geschwindigkeit, fertigstellen.



🇬🇧 WHEN YOU HAVE A PASSION ... RESPECT IT!

PSS Worldwide condemns any conduct that is in conflict with environmental protection and is committed to educating divers about a sustainable approach to the underwater world.

To promote and support environmental protection and the marine ecosystem, PSS has set up the WED project (an acronym for "Water - Environment - Divers").

🇩🇪 WENN DU EINE LEIDENSCHAFT HAST... RESPEKTIERE SIE!

PSS Worldwide missbilligt Verhaltensweisen die im Kontrast zum Umweltschutz stehen und ist stets bemüht den Tauchern zu vermitteln, respektvoll mit der Unterwasserwelt umzugehen.

Um den Schutz der Umwelt und des Meeresökosystems zu unterstützen und erhalten, hat PSS das Projekt WED (Abkürzung von: „Water-Enviroment-Divers“) gegründet.



FUTURE PROSPECTS

After the Open Water Diver course, you can continue your training to increase your diving knowledge and skills and this will allow you to explore more and more of the underwater world.

PSS will guide you to where you want to go!



ZUKUNFTSPERSPEKTIVEN

Nach dem Kurs „Open Water Diver“ kannst Du Deine Ausbildung fortsetzen, um Dein Wissen und Deine Fähigkeiten im Wasser zu erweitern. So wirst Du immer umfangreichere Teile der Unterwasserwelt erforschen und auskundschaften können.

PSS begleitet Dich bis wohin Du Dich wagen möchtest!



THE NEXT STEPS

The Advanced Open Water Diver course represents the second level of training thanks to which you will learn to carry out some special activities, such as exploring deeper waters and navigating with and without a compass. You may also learn to search and recover objects, dive in a current, dive on wrecks, in conditions of poor visibility, or at night. The international certification you will attain certifies you to dive, with a dive buddy, to a depth of 30 meters (100 feet).

If you decide to go even further, you will be able to dive in many other conditions and many different places, each fascinating in its own way.



DIE WEITEREN SCHRITTE

Der „Advanced Open Water Diver“ Kurs stellt die zweite Stufe der Ausbildung da, dank der Du lernen wirst ein paar besondere Aktivitäten zu meistern; so wie mit oder ohne Kompass, noch tiefer und auf dem Grund zu tauchen. Du wirst außerdem lernen können, Gegenstände zu suchen und wiederzufinden, bei Strömungen, in Wracks, unter begrenzten Sichtverhältnissen und nachts zu tauchen. Der internationale Tauchschein, den Du bei diesem Kurs erhalten wirst, gibt die Befugnis zum Tauchen mit einem Partner und in bis zu 30 Metern (100 feet) Tiefe.

Solltest Du Dich entscheiden noch weiter zu gehen, wirst Du in der Lage sein unter noch zahlreichen anderen Umständen und in vielen unterschiedlichen Orten, jeder mit seinem eigenem Reiz, zu tauchen.